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CRÉDITO ADICIONAL DE MAIS DE R$ 8 MILHÕES PARA A
PREFEITURA

PAUTA GEROU POLÊMICA EM PLENÁRIO. COMISSÕES TIVERAM PARECERES DIFERENCIADOS, MAS AO FINAL,

PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE
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 	Em sess?o extraordin?ria, realizada no dia 19 de setembro, a C?mara colocou em vota??o o
projeto de Lei do Poder Executivo que solicita abertura de cr?dito adicional suplementar de mais de
R$ 8 milh?es. Apesar do per?odo de 90 dias em tramita??o na Casa de Leis, a pauta gerou pol?mica
entre alguns vereadores, que solicitaram mais informa?es para avaliar a proposi??o, que aumenta
em mais de 30% o or?amento at? o final deste ano. 

 	?Entendemos que a Prefeitura precisa adequar os valores or?ados de 2014 ? realidade atual dos
gastos no que diz respeito ao pagamento de pessoal e encargos sociais, custeio e contrapartidas de
conv?nios que foram insuficientes aos previstos na Lei Or?ament?ria Anual de 2014. A
administra??o p?blica utiliza o cr?dito suplementar sempre que alguma dota??o torna-se insuficiente
para o atendimento das despesas?, explicou o Presidente da C?mara, Silvio Rodrigues de Oliveira
(Silvio do Barateiro). 
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 	Durante a discuss?o do projeto, o vereador Luciano Salgado (Pingo) reivindicou que a Prefeitura
inclua no projeto informa?es importantes como a fonte dos recursos para o cr?dito adicional. ?N?o
foi colocado de onde vai vir o excesso de arrecada??o. ? o que queremos saber. Foi uma das
mat?rias mais truculentas que a C?mara j? debateu. Em momento algum a oposi??o tentou
atrapalhar ou dificultar a realiza??o das a?es em prol da popula??o, s? quer?amos que as coisas
fossem mais transparentes por parte do Executivo?, comentou o parlamentar, que tamb?m solicitou
que seu parecer, como membro das Comiss?es, fosse registrado em separado. 

 	?As indica?es dos recursos da suplementa??o foram passadas para a C?mara e anexadas ?
mat?ria para que todas as comiss?es pudessem dar os pareceres?, informou o vereador Carlos
Alberto dos Santos. 

 	Ainda durante discuss?es, o vereador Marcus Florindo (Marquinho Delega) sugeriu cautela na
aprova??o do projeto e sugeriu que a suplementa??o fosse realizada em tr?s partes, para que o
Legislativo pudesse acompanhar os gastos da administra??o com mais seguran?a. 

 	?Acho que nesse impasse quem perde ? o povo de Ibatiba. Entendo que um aumento de 30% no
or?amento ? muito, mas parar a m?quina e atrapalhar o munic?pio eu sou contra. Eu sugiro
aumentar 10% a cada m?s, at? o final do ano. Vamos usar o bom senso, pois a popula??o est?
precisando de tratamento de c?ncer e de fazer hemodi?lise. Estamos em fase de campanha eleitoral
e ? preciso ter cuidado com isso?, analisou o vereador Marcus Florindo. 

 	Em vota??o 

 	Ao final das discuss?es, a pauta recebeu parecer favor?vel das Comiss?es de Legisla??o, Justi?a
e Reda??o e de Finan?as, Or?amento e Tomada de Contas e foi aprovada por unanimidade pelos
parlamentares. 

 	?A pauta veio para a C?mara com pedido de urg?ncia por parte do Executivo e teve os pareceres
das comiss?es votados e aprovados. Para todas essas decis?es sempre consultamos o plen?rio,
que ? soberano, e tamb?m contamos com a compet?ncia do nosso setor jur?dico?, refor?ou o
Presidente da C?mara, Silvio do Barateiro. 
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